gustarles. Cultos tiene dos comentarios negativos: Se considera demasiado extensa y se dice que ya aparecen en la Hoja Parroquial. El Pulso de la ciudad es de las secciones más comentadas. Se la considera demasiado extensa por algún lector, pero para otros tiene poca extensión y no refleja todavía la vida total de la ciudad. Se pide que sea de noticias más escuetas, sin comentarios ni opiniones personales. Da la impresión de que los opinantes en contra no están en contra de la sección, sino de su forma. Ventana al mundo, con 12'5 % de opinantes a quienes no gusta, parece, según dice un lector, que dice cosas ya leidas en otros semanarios. (Es muy dificil que no sea así).

Al «Cine en nuestra ciudad», con 9'5



por cien de opiniones negativas, se le critica, y con fazón, que aparezca en el último día de proyección de las películas, con lo que la utilidad de la censura y les comentarios no sirven casi para nada. Se dice de la editorial que a veces es poco ágil y suena a tostón, y del teatro (en cuaresma) que es demasiado larga. Se pide a Vox populi que no se meta en nimiedades.

3ª i Qué otros temas deberían tratarse?

Esta es la pregunta con más respuestas (después de la de defectos). Algunos de los temas solicitados ya se han tratado alguna vez en la revista, aunque con poca periocidad; otros se tratarán próximamente

Temas locales	25	%	
Humor	12'5	0/	
Educación litúrgica	12'5	0/ /U	
Temas sociales (más)	9'3	%	
Sección para la mujer	6'3	%	
Más crítica literaria	4	%	
Moral	4	%	
Familia	4	%	
Problemas actuales de la			
Iglesia	4	%	
Actividades de la parro-			
Quia	3'1	%	
Instituciones locales	4	%	
Intervius	4	%	
Discos música	4	%	

Además se citan: Sicología, Ajedrez, Pintura, Fútbol, Problemas de juventud, Espiritualitat, Reportajes, Temas nacionales y de política internacional.

Parece que los temas locales interesan mucho; se pide historia de la ciudad y de su mercado. Se solicitan temas culturales ciudadanos y cuando se pide fútbol se pide problema actual del fútbol granollerense, o sea también un tema local. Se piden ¡¡Más temas sociales!! (así, con signos de admiración). Hay quien encuentra a faltar un ángulo de humor, pero hay también quien solicita sentido del humor y menos seriedad. Educación litúrgica obtiene 12'5 % de peticionarios. Dicen que con las actuales reformas en la misa, es necesario conocer más, para vivir mejor los actos litúrgicos. Se pide una sección que periódicamente se ocupe de temas familiares, relaciones entre los esposos padres e hijos, etc. Se solicita una mayor frecuencia y periodicidad en espiritualidad y formación ascética, por ser la revista órgano de la Parroquia y prensa de la Iglesia. Se quieren conocer también los problemas actuales de la Iglesia. En general se acentuan dos direcciones: local (acompañado de lo comarcal, nacional e internacional) y actual.

4ª i Qué defectos encuentra en el semanario?

Hay un tanto por ciento bastante elevado de lectores, 21'9 por ciento, que no encuentran ningún defecto en el semanario; pero en cambio esta ha sido la pregunta con mayor número de respuestas. Por esto cada una de ellas, igual

que en la pregunta anterior, obtiene un tanto por ciento bastante reducido.

Pocas páginas	28'1 %
Ninguno	21'9 %
Pocos colaboradores	15'7 %
Demasiada extensión	0

frecuencia en un tema 9'3 %
Falta firmar artículos 9'3 %
Poco Pulso de la ciudad 6'2 %
Falta de sentido del humor 6'2 %
Falta de grabados y fotografías 6'2 %

Teatro, demasiado largo 6'2 %

Además se ha dicho de la revista que es demasiado intelectual, demasiado seria; le falta vida corriente y temas de actualidad, valentía y regularidad en las secciones (por su situación en el periódico y su frecuencia). Tiene demasiado catalán, dicen; demasiados: movimiento parroquial, erratas de imprenta, páginas sin interés, anuncios y poca frecuencia en los temas de educación; poca profundida y extensión en el cine, cuando éste es bueno. Tiene, también, poca palabra el lector, se comenta, pero esto no es cuenta nuestra, si es que falta la matoria

Es agradable constatar que el mayor defecto de la revista sea su poca extensión: ello nos indica que se lee con agrado y puede que sea útil. Es natural que su pequeña extensión limite el número de colaboradores. Ultimamente, lo corriente en un número, es que éstos sean 12 ó 13. Toca a muy poco para cada uno.

Un 9'3 % de los lectores encuentran abusivo dedicar demasiados números o demasiado número a un solo tema, por ejemplo: semana de juventud. (Es verdad que los jóvenes leen poco),o bien HOAR. Antes sobraba «Pulso de la ciudad», aquí se comenta su poca extensión. La falta de sentido del humor es un defecto importante y será necesario arreglarlo. Quizás con una sección de humor aprendamos a tenerlo.

Hasta aquí ha tenido la palabra el lector. Estos han sido los resultados de la encuesta. Ahora deberá tener la palabra el semanario y aprovechar todas las opiniones y sugerencias. Muchas gracias y que así sea.

E. Sala

